
Aktionskreis lädt Samstag zu
Infoständen  ein:
Nutzungskonzept  für  den
Schacht III
Mit drei Infoständen sucht am kommenden Samstag, 2. September, der
Aktionskreis Bergkamen den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürger des
Stadtteils Rünthe. Die Termine: 9 bis 11 Uhr bei Schreibwaren Brocke,
11 bis 13 Uhr bei Trinkgut an der Rünthe Straße sowie von 13 bis 15
Uhr bei beta Eigenheim in der Marina.

Ein Thema sind diverse Nutzungsvorschläge für den Schacht III im
Rahmen  der  Stadtentwicklung.  Erarbeitet  wurden  sie  von  einem
Arbeitskreis.  Genutzt  werden  könnte  das  Begegnungszentrum  dessen
Auffassung nach für regelmäßig stattfindende Fahrradmessen, Tag der
Rünther Vereine oder für Kino-Vorführungen.

Weitere Themen bei den Info-Ständen sind die Bürgerbeteiligung
beim  Klimaschutzkonzept  Bergkamen  und  die  Bürgerversammlung
mit dem Thema „Bergbau-Ende 2018 – Was müssen Hauseigentümer
beachten?“ am 23. November im Schacht III

Overberge  plant  Neuauflage
des „Spiels der Vereine“ in
2018
Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Bestehen der
Stadt  Bergkamen  im  vergangenen  Jahr  hat  es  im  Stadtteil
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Overberge ein „Spiel der Vereine – Spiel ohne Grenzen“ auf dem
Sportplatz an der Hansastraße gegeben. Wie Ortsvorsteher Uwe
Reichelt  mitteilt,  soll  es  am  Samstag,  16.  August,  eine
Neuauflage  dieser  vergnüglichen  Veranstaltung  gegeben.  Ein
Vorbereitungsteam hat sich bereits getroffen.

Die  Vereine  werden  nun  im  Detail  über  die  Planungen  am
Donnertag, 12. Oktober,  um 19:00 Uhr in Gaststätte Grundhöfer
informiert. Uwe Reichelt: „Es soll wieder ein Spaß für die
gesamte Familie werden. Mit skurrilen, spannenden und spaßigen
Spielen.“

Alle Overberger Bürgerinnen und Bürger sind wieder eingeladen,
entweder  Mitzumachen  oder  die  Teams  zu  unterstützen  und
anzufeuern.

Kinderschützenfest in Rünthe
Der Schützenverein Rünthe veranstaltet am kommenden Samstag,
26.  Juli,  sein  alljährliches  Kinderschützenfest.  Neben
zahlreichen Spielen gibt es auch in diesem Jahr eine große
Tombola sowie eine Hüpfburg für die Kinder. Außerdem wird in
diesem Jahr ein neuer Kinderschützenkönig ermittelt.
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Der  Schützenverein  Rünthe  lädt  alle
Freunde und Rünther Bürger ob Groß oder
Klein recht herzlich dazu ein. Beginn
des Festes ist um 14.00 Uhr. Für das
leibliche  Wohl  ist  gesorgt.  Die
Aufbauarbeiten für die Mitglieder sind
am Freitag um 16.00 Uhr und Samstag um
10.00 Uhr.

Schützenverein  Rünthe  sucht
am Samstag einen neuen König
Die  Mitglieder  des  Schützenvereins  Rünthe  treffen  sich  am
kommenden Donnerstag, den 29. Juni um 16.00 Uhr zum Zeltaufbau
auf dem Schützenplatz am Schacht III. Die Vorbereitungen für
das Vogelschießen am Samstag, 1. Juli, ab 16 Uhr werden am
Freitagnachmittag und am Samstag ab 10.00 Uhr fortgesetzt.

Festfolge

Vogelschießen am Samstag 1. Juli, auf dem Schützenplatz am
Schacht III

Festfolge:

15.30 Uhr Antreten auf dem Schützenplatz am Schacht
um 16.00 Uhr Beginn des Königsschießens

Schützenfest  am  Samstag  8.  Juli  2017  in  der  Mensa  der
Regenbogenschule
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11.30 Uhr Antreten auf dem Schulhof der Regenbogenschule
12.00 Uhr Abholen des Schützenoberst Udo Mürmann
anschließend Kranzniederlegung am Ehrenmahl
14.00 Uhr Abholen des alten Schützenkönigs Wilhelm I
Wagner
16.00  Uhr  Großer  Festumzug  in  Begleitung  der
befreundeten  Gastvereinen  mit  Königsparade  an  der
Sparkasse
19.00 Uhr Begrüßung der Gastvereine
20.00  Uhr  Proklamation  des  neuen  Schützenkönigs  mit
Schützenball in der Mensa der Regenbogenschule

Gymnastik-Verein  wählt  neuen
Vorstand
Der  Bergkamener  Gymnastik-Verein  82  lädt  am  heutigen
Donnerstag  um  19.30  Uhr  zur  Jahreshauptversammlung  in  die
Gaststätte Haus Heil ein.

In diesem Jahr findet wieder die Wahl des gesamten Vorstandes
statt.  Da  einige  Vorstandsmitglieder  nicht  mehr  zur  Wahl
stehen, müssen neue Vorstandsmitglieder gefunden und gewählt
werden. Außerdem werden einige Jubilare geehrt.

 

https://bergkamen-infoblog.de/gymnastik-verein-waehlt-neuen-vorstand/
https://bergkamen-infoblog.de/gymnastik-verein-waehlt-neuen-vorstand/


Nach  über  40  Jahren  zieht
sich  Ursula  Plewka  aus  der
Vorstandsarbeit  beim  TuS
Weddinghofen zurück
Der  TuS  Weddinghofen  hatte  am  Freitag  zur
Jahreshauptversammlung  im  Alevitischen  Kulturzentrum
eingeladen. Neben der Ehrung langjähriger Mitglieder gab es
auch einen Abschied: Nach über 40-jähriger Vorstandsarbeit hat
sich die bisherige Oberturnwartin Ursula Plewka aus diesem
Gremium  zurückgezogen   und  übergab  Ihr  Amt  an  Stephanie
Bierkämper,  die  nun  als  sportliche  Leiterin  im  Vorstand
fungiert.

Geehrt wurden am Freitag für 10 jährige Mitgliedschaft: Kara
Franziska Glässel, Manuel Gocha, Britta Kampes, Gerd Krüger,
Emily  Lenz,-Michelle  Lotz,  Martina  Maresch,  Melissa  Papok,
Judith Schulte, Joel Szczesny, Amelie Tietz und Silke Werner.

Für  die  25-jährige  Mitgliedschaft  wurde  Rosemarie  Grunert
ausgezeichnet.

Fünfunddreißig  Jahre  im  Verein  sind:  Gerd  Gontz,  Margot
Kollenberg, Rosemarie Korte, Aenni Seepe und Georg Spaeth.

Renate  Kröger  und  Ursula  Plewka  wurden  für  fünfundvierzig
Jahre geehrt.

Seit 50 Jahre ist Erich-Guenther Schmidt dabei.

Der Vorstand ließ auf der Versammlung die Aktivitäten und
Veranstaltungen des Jahres 2016 Revue passieren und zeigte
selbstproduzierte  Videos  der  einzelnen  Sportgruppen.  Seit
November 2016 bietet der TuS Weddinghofen mit Line-Dance ein
neues Angebot am Montag in der Pfalzschule an. Seit Anfang

https://bergkamen-infoblog.de/nach-ueber-40-jahren-zieht-sich-ursula-plewka-aus-der-vorstandsarbeit-beim-tus-weddinghofen-zurueck/
https://bergkamen-infoblog.de/nach-ueber-40-jahren-zieht-sich-ursula-plewka-aus-der-vorstandsarbeit-beim-tus-weddinghofen-zurueck/
https://bergkamen-infoblog.de/nach-ueber-40-jahren-zieht-sich-ursula-plewka-aus-der-vorstandsarbeit-beim-tus-weddinghofen-zurueck/
https://bergkamen-infoblog.de/nach-ueber-40-jahren-zieht-sich-ursula-plewka-aus-der-vorstandsarbeit-beim-tus-weddinghofen-zurueck/


Oktober gibt es nun eine zweite Mixed-Volleyball Mannschaft,
welche in der Turnhalle I des Gymnasiums montags trainiert.

Der  Verein  unterstützte  die  Stadt  Bergkamen,  bei  der
Ausrichtung  der  Sportaktivitäten  beim  Stadt-Jubiläum.  Die
Kangoo-Jumper traten sowohl beim Sommerfest der Sonnenapotheke
als  auch  beim  Weddinghofener  Weihnachtsmarkt  auf.  Die
Kleinsten  waren  auch  in  diesem  Jahr  fleißig  und  so
absolvierten  Mädchen  und  Jungen  aller  vier  Weddinghofener
Kindergärten ihr Mini-Sportabzeichen.

Die Volleyballer richteten Ende Mai wieder das Pokalfinale des
Westfälischen  Volleyballverbandes  aus  und  unterstützten  den
SuS  Oberaden  bei  der  Ausrichtung  des  32.  Internationalen
Jugendvolleyballturniers.  Selbstverständlich  stellte  der
Verein  auch  eine  Gruppe  beim  Dorfabitur  der  Löschgruppe
Weddinghofen und erreichte den 8. Platz. Bemerkenswert ist
auch, dass der neue Vorsitzende Knut Bommer Ende September in
Berlin seinen ersten Marathon lief.

Erneut gab es am 29. Oktober, einen Tag der offenen Turnhalle,
wo  Angebote  kostenlos  ausprobiert  werden  durften.  Zum
Abschluss  des  sportlichen  Jahres  wurden  die  DLV
Walkingabzeichen  und  die  Sportabzeichen  verliehen.  Die
Volleyballer  schlossen  das  Jahr  traditionell  mit  ihrem
Weihnachtsturnier ab.

 

Jahreshauptversammlung  beim
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TuS Weddinghofen
Am  Freitag,  27.  Januar,  findet,  um  20  Uhr,  im  Alevitischen
Kulturzentrum  die  alljährliche  Jahreshauptversammlung  des  TuS
Weddinghofen 1959 e.V. Dazu lädt der TuS alle Mitglieder herzlich ein.

Auf  der  Tagesordnung  steht  neben  der  Ehrung  unserer  Jubilare,
natürlich unteranderem der Kassenbericht, Wahlen und die Behandlung
der eingegangen Anträge.

Fit  für  die  Zukunft:  Fünf
Seminare  für  Bergkamener
Sportvereine
Eine  Fortbildung  vor  Ort  bietet  die  Stadtsportgemeinschaft
Bergkamen ihren Vereine in 2017 wieder mit fünf Seminaren aus
der „Kurz- und Gut“ Reihe an.

Los geht es am Montag, 20. Februar, mit „Fit Für die Zukunft?!
–  Mitgliedergewinnung  und  –bindung“.  Das  „E-Management  im
Sportalltag“ steht am Montag, 08. Mai, auf dem Plan.

Vereine,  die  sich  über  das  Satzungsrecht  oder  über  die
korrekte Durchführung einer Mitgliederversammlung informieren
möchten, können an dem Seminar „Brennpunkte: Haftung, Satzung,
Mitgliederversammlung“ am Montag, 26. Juni 2017, teilnehmen.

Um  „Steuern,  Gemeinnützigkeit  und  Spenden  im  Sportverein“
dreht es sich am Montag, 18. September.

Den Abschluss der Seminarreihe bildet am 20. November das
Thema „Für Einsteiger: Social Media – Chancen für Sportvereine
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im Web 2.0.“

Die  Vereinsvorstände  erhalten  zu  den  Seminaren  jeweilige
gesonderte Einladungen und können dann Vereinsmitarbeiter in
den  Bergkamener  „Treffpunkt“  entsenden,  wo  die  Seminare
jeweils von 18.00 bis 22.00 Uhr stattfinden.

Weddinghofer  Weihnachtsmarkt
war  wieder  der  beliebte
Treffpunkt fürs „Dorf“
Der Weihnachtsmarkt Weddinghofen war am Samstagnachmittag und
-abend wieder der Treffpunkt für die Bewohner des Stadtteils.
Bei  Glühwein,  alkoholfreien  Punsch,  gegrillten  Würstchen,
Grünkohl oder frischen Pilzen aus der Pfanne traf man sich auf
dem  Hof  der  Albert-Schweitzer-Hauses  zu  gemütlichen
Pläuschchen,  um  so  in  die  Adventszeit  zu  starten.
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ofen ansässige Vereine nutzten die Gelegenheit, sich und ihre
Arbeit  vorzustellen.  Einige  gingen  auf  die  Bühne  wie  die
Schreberjugend, die Gesangsgruppe der Friedenskirchengemeinde
oder der Shanty Chor. Andere besetzten Weihnachtsmarktbuden,
um Kulinarisches, geschmackvolle Dekorationen und jede Menge
Informationen anzubieten.

Dies alles kam bei den Besucherinnen und Besuchern, ob groß
oder klein, mächtig gut. Der Hauptorganisator, der Verein „Wir
in  Weddinghofen“,  wird  gar  nicht  anders  können,  als  im
nächsten  Jahr  am  Samstag  vor  dem  ersten  Advent  zum  5.
Weddinghofer  Weihnachtsmarkt  einzuladen.
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10 Overberger Weihnachtsmarkt
öffnet Samstag seine Tore
Am Samstag vor dem ersten Advent öffnet der Overberger – Adventsmarkt
seine Tore und das jetzt schon zum 10. Mal in und auf dem Gelände der
Overberger Grundschule in der Kamer Heide.  Ganz besonders über diese
Erfolgsgeschichte freuen sich die Vereine aus Overberge, denn die
Idee,
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Die  Veranstalter  laden  alle  Bürger/innen  ein,  einen  gemütlichen
Nachmittag  bei  Kaffee  und  Kuchen,  Kalt  –  und  Warmgetränken  und
herzhaften Leckereien zu verbringen. 

Um 14:00 Uhr öffnet der 10. Overberger Adventsmarkt seine Tore. Das
Bunte  Bühnenprogramm,  beginnt  um  15:00  Uhr  mit  dem  Auftritt  der
Voltigierabteilung des Reitvereins Bergkamen-Overberge.

 Weiteres Programm: 

15:30 Uhr mit einem Kinderchor aus Overberge

16.30  Uhr  die  Overberger  Vereine  übergeben  eine  Spende  an  die
Kindertagesstätte die Sprösslinge sowie an die Grundschule Overberge (
Spiel der Vereine zur 50 Jahrfeier der Stadt Bergkamen).

17:00 Uhr Nikolaus und Knecht Ruprecht (alle Kinder können in den
reich gefüllten Sack greifen)
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Ein weiterer Höhepunkt  wird das Theaterstück der Kindertagesstätte
die  Sprösslinge  sein.  (wird  auf  der  Bühne  aufgeführt  und  als
Straßentheater). Magie liegt in der Luft in Overberge, denn der Magier
Houdini mit seiner Show ist in Overberge zu Gast??

Die musikalische Begleitung des Overberger Adventsmarktes wird wie in
den Vergangen Jahren in den bewährten Händen von DJ Olli liegen. An
mehr  als  35  Ständen  werden  hausgemachte  Marmeladen,  Chutneys,
Teddybären, Stoffapplikationen, Bilder, Holzarbeiten, Adventsgestecke,
Selbstgestricktes  und  handbemaltes  Porzellan  angeboten.  Ein  Imker
bietet selbst gemachte Honigmilch an. Die Offene Ganztagschule backt
wie in den vergangen Jahren wieder frische Waffeln. Die Kinder der
Grundschule und der Kindergartens haben fleißig gebastelt und bieten
hübsche Geschenke an.Die Jugendfeuerwehr wird eine Feuerzangenbowle
sowie  Crepes  und  Stockbrot  anbieten.  Der  FC  Overberge  lockt  mit
selbstgebackenen Kuchen und mit herzhaften Grillangeboten.

Wie bereits im letzten Jahr, wird der Theaterverein Overberge für
seine Vorstellungen Anfang des Jahres 2017 den Kartenvorverkauf ab
14:00 Uhr starten.

Es  gibt  also  viele  Gründe  den  10.  Overberger  Adventsmarkt  zu
besuchen. 

DRK ehrt Jubilare und dankt
den  35  Aktiven  für  ihren
ehrenamtlichen  Einsatz  von
15.000 Stunden in 2015
Die  Ehrung  langjähriger  Mitglieder  war  ein  wichtiger
Tagesordnungspunkt  der  Jahreshauptversammlung  des  DRK-Ortsvereins
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Bergkamen am Sonntagabend.

Die Jubilare des Bergkamener DRK.

Vorsitzender Andreas Kray zeichnete Victoria Baues und Monika Kilian
für ihre 10-jährige Mitgliedschaft aus. Marianne Gajewski, Bernd Hein
und  Eliese  Kreß  sind  seit  15  Jahren  dabei.  Auf  eine  25-jährige
Mitgliedschaft können Harry May und Marianne Regelski zurückblicken.
Auf  30  Jahr  kommt  inzwischen  Ingrid  Münnich,  auf  35  Jahre  Klaus
Franke, auf 40 Jahre Reinhard Regelski, ab 50 Jahre Leo Blechinger und
auf sogar 55 Jahre Horst Weinreich. Für ihren unermüdlichen Einsatz in
all diesen Jahren bedanke sich auch Bürgermeister Roland Schäfer, der
Landtagsabgeordnete Rüdiger Wie, CDU-Fraktionschef Thomas Heinzel und
Ortsvorsteher Franz Herdring bei den Jubilaren.

Sie haben zusammen mit den freien Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern
rd.  15.000  Stunden  in  Bergkamen  gearbeitet.  „Umgerechnet  bedeutet
dies, dass jeder der o. g. Kameradinnen und Kameraden über 350 Stunden
seiner Freizeit für das Allgemeinwohl der Bergkamener Bürgerinnen und
Bürger zur Verfügung gestellt hat“, erklärte Andreas Kray in seinem
Jahresbericht für 2015. Schwerpunkte dieser Arbeit seien gewesen: der
Blutspendedienst, die Ausbildung der Bevölkerung in Erste Hilfe und
Gesundheitsschutz, Sozialarbeit insbesondere für Kinder, Jugendliche
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und  Senioren,  die  Gesundheitsförderung  und  Sanitätsdienste  bei
Veranstaltungen.

Etwas bedauerlich findet Kray, dass die Zahl der Fördermitglieder
weiter sinkt. „Aber Sorgen um die Finanzen müssen wir uns als DRK
Ortsverein  Bergkamen  e.V.  nicht  machen“,  betonte  der  Vorsitzende.
Trotz wirbt das Bergkamener DRK weiterhin um die Unterstützer. Eine
ganz andere Zukunftsaufgabe wird es sein, einen neuen Standort für die
DRK-Unterkunft zu finden. Bekanntlich soll das Hallenbad in Bergkamen-
Mit  samt  Nebengebäude  nach  der  Eröffnung  des  neuen  Kombibads  in
Weddinghofen abgerissen. Kray: „Ich würde das aber auch positiv sehen
wollen. Ist das Heim mit den Kosten doch ein nicht unerheblicher
Aufwand für unseren Verein. Vielleicht kommen wir so zu einer etwas
kleineren und damit kostengünstigeren ,Heimat‘.“

Der  besondere  Dank  aller  galt  noch  einmal  den
Flüchtlingshelfern.
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